

El Departamento de Elda llega esta semana a los 80.000 vacunados

12/05/2021



Imagen de archivo de la vacunación del profesorado.

La vacunación en el Departamento de Salud de Elda sigue a buen ritmo. La directora de Atención Primaria de Enfermería del Departamento, **Mila Cucarella**, ha indicado que se ha vacunado a unas 80.000 personas, cerca de **la mitad de los habitantes que conforman el Departamento**, que abarca a una población que roza los **190.000 ciudadanos**.

Esta semana están concluyendo la vacunación general de las personas de **entre 66 a 69 años** así como también están haciendo la llamada "**recaptación**", es decir, las personas que no han acudido porque no han podido contactar con ellos, ya sea **porque no tienen teléfono móvil o debido a que algún dato era erróneo y no se ha podido contactar**. Serán los centros de salud los

que llamen personalmente a cada paciente para darle la cita.

Precisamente está concluyendo la vacunación en los centros de salud de las **personas de entre 70 a 73 años**. Así, todas las personas de 60 años o más estarán vacunadas esta semana, salvo contadas excepciones.

Recordamos que cada día en el punto de vacunación masiva de este Departamento, situado en la pista azul, se vacuna entre 3.500 y 4.000 personas, lo que permite que la cifra de inmunizados avance rápidamente.

Cucarella ha señalado que mientras que **pocas personas han rechazado las vacunas de Moderna o Pfizer**, sí se ha dado un **porcentaje más alto hacia la**

dosis de AstraZeneca. La máxima responsable de la vacunación en el Departamento lamenta que es **“porque demasiada información es peligrosa,** me explico, cuando nos ponemos otras vacunas, **ya sea la de la gripe o cualquier otra, no preguntamos ni efectos secundarios ni marcas.** Una sobresaturación de solo lo negativo no es bueno”.

De momento, **no se sabe qué ocurrirá con las personas que han rechazado la vacuna de AstraZeneca ni si se vacunará a las personas pendientes de recibir la segunda dosis de esta marca.**

Así, **queda por inmunizar a las personas de entre 18 y 59 años** así como a personas sueltas del resto de franjas, pues los menores de edad no se vacunarán y a los mayores de 60 ya les han suministrado las dosis.

A partir del próximo 17 de mayo está previsto que empiecen a acudir a vacunarse las personas de 59 años, después las de 58 y así sucesivamente.

Nuevos puntos de vacunación masiva

La llegada de más dosis permitirá acelerar todavía más

este proceso, por lo que cada municipio tendrá su propio punto de vacunación masiva a partir del 24 de mayo. La pista azul, por tanto, ya no será de todo el Departamento, sino que se restringirá a los eldenses. Por su parte, **Petrer abrirá el polideportivo San Jerónimo,** y el resto de municipios ya ha seleccionado las ubicaciones para sus puntos de vacunación.

Cabe recordar que el presidente del gobierno, Pedro Sánchez, ha anunciado que se espera que en 100 días llegue la inmunidad de rebaño al conseguir que el 70% de los españoles esté vacunado.



La alcaldesa de Petrer y la concejala de Sanidad, Juana Ochoa, anunciaron que el punto de vacunación estará en el polideportivo de San Jerónimo.